

El ultimo trabajo de la Sociedad en el año de 1861, fué la petición dirigida á la Excmo. Diputación, á fin de que gestionara el establecimiento de una escuela especial de agricultura, mejora que estaba llamada á producir satisfactorios resultados.

En el año de 1862, emitió varios informes de interés general pedidos por el Ministerio de Fomento referente uno, al estado en que se hallaba la enseñanza agrícola y los medios de fomentarla; otro sobre el establecimiento de la asociación de crédito territorial iniciada por el Sr. Gelaverti y Horo denominada Banco hipotecario; y finalmente el pedido por la Junta general de Estadística del reino, sobre los premios que se habían concedido á las acciones virtuosas.

Honrada esta capital con la visita de SS. MM. y AA. la Sociedad trató de solemnizar, este hecho distribuyendo entre las clases menesterosas en cada uno de los tres días que permanecieron los Augustos viajeros, mil doscientas limosnas de cinco reales cada una, entre los pobres de las once parroquias y barrio de San Benito, adornando é iluminando además la fachada del edificio con el decoro correspondiente.

Habiendo suprimido el Gobierno los gas-